



7 Pièces

225 m²

Réf. 17899

3 328 000 €

Le Lavandou

Maison à vendre (83980)



**ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Secteur secret et prisé du lavandou, à quelques pas seulement du rivage. c'est ici, discrètement ancrée dans son écrin de pierre sèche et de pinède, que se dévoile cette propriété d'exception. Véritable hommage à l'architecture moderniste du XX siècle, la villa dialogue entre la rigueur esthétique d'un le corbusier et la pureté organique des insulaires grecques. Dès l'arrivée, l'architecture s'impose comme une oeuvre d'art à vivre : un jeu savant de lignes pures, de découpes géométriques et de courbes sculpturales drapées d'un blanc immaculé, créant un contraste vibrant avec le vert profond ...

A secluded and sought-after area of le lavandou, just steps from the shore. Here, discreetly nestled within its dry-stone and pine forest setting, this exceptional property is revealed. A true homage to 20th-century modernist architecture, the villa engages in a dialogue between the aesthetic rigor of le corbusier and the organic purity of greek islanders. From the moment you arrive, the architecture asserts itself as a work of art to be lived in: a sophisticated interplay of clean lines, geometric cutouts, and sculptural curves draped in immaculate white, creating a vibrant contrast with the ...

ESPACES ATYPIQUES TOULON

51 boulevard Bazeilles - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

